

Universitas Esa Unggul
Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Skripsi, 2014

Nhani Hannum Sianturi

HUBUNGAN PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT (PHBS) TATANAN RUMAH TANGGA IBU DENGAN KEJADIAN DIARE PADA BALITA DI KAMPUNG BOJONG KELURAHAN RAWABUAYA TAHUN 2014

xiii, 74 Halaman, 6 Bab, 14 Tabel, 7 Grafik, 4 Lampiran

ABSTRAK

Tingginya kejadian diare pada balita antara lain disebabkan oleh rendahnya Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) ibu terutama yang berkaitan dengan penggunaan air bersih, mencuci tangan menggunakan sabun, penggunaan jamban, pengelolaan sampah dan pengelolaan pembuangan air limbah. Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) ibu yang tidak baik meningkatkan resiko pada balita terserang penyakit diare.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui hubungan antara Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) ibu dengan kejadian diare pada balita di Kampung Bojong Kelurahan Rawabuaya Jakarta Barat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode survei dan pendekatan *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah para ibu yang memiliki balita yang menderita diare di Kampung Bojong Kelurahan Rawabuaya Jakarta Barat sebanyak 40 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik sampling jenuh atau sensus yaitu semua anggota populasi yang berjumlah 40 dijadikan sampel, karena jumlahnya kurang dari 100.

Rata-rata responden berusia muda yaitu ≤ 35 tahun sebanyak 32 orang (80,0%), dengan latar pendidikan dasar sebanyak 27 orang (67,5%) dan tidak bekerja (Ibu rumah tangga) sebanyak 34 orang (85,0%). Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 30 balita (75,0%) terkena diare dan responden yang memiliki PHBS yang baik sebanyak 23 orang (57,5). Hasil uji statistik menunjukkan $\chi^2 = 7,673 < p (0,05)$, hubungan antara perilaku sehat dan bersih (PHBS) ibu dengan kejadian diare pada balita di Kampung Bojong Kelurahan Rawabuaya Jakarta Barat ($\chi^2 = 7,67$; $p (0,05)$)

Disarankan para ibu untuk meningkatkan perilaku hidup bersih dan sehat untuk mengurangi resiko diare pada balita.

Kata Kunci : Perilaku Hidup Bersih dan Sehat, Diare